

Sui Sui



ステーション Vol.111

1月号

2023年12月15日発行

北広島町壬生字西谷500番地
 ☆Kumahira Park 北広島 体育館☆
 電話：(0826) 72-8822
 IP：(0826) -75-3179
 ☆温水プール SuiSui☆
 電話：(0826) 72-8823
 IP：(0826) -75-4404
 ↓お得な情報いっぱいHPは↓

回覧



一般財団法人 どんぐり財団 検索

KumahiraPark 北広島クリスマスツリー装飾!

今年は、Kumahira Park 北広島体育館玄関に大きなクリスマスツリーを飾っております!これは千代田中学校の生徒の皆さんに授業の一環としてご協力いただき、クリスマスツリーの組み立てから装飾までやってもらいました!是非、Kumahira Park 北広島にきてご覧ください!

【期間】12月13日(水)~12月25日(月)まで

【場所】Kumahira Park 北広島体育館玄関

どんぐり財団ホームページ又はInstagramに装飾の時の写真も掲載しておりますので是非ご覧ください!

第17回中国ブロックジュニア体操競技選手権・共演大会

10月28日~29日に広島県立総合体育館小アリーナで開催された第17回中国ブロックジュニア体操競技選手権・共演大会に千代田 GYM&SPORTS の選手が出場されました!

見事、大野椿姫さん(八重東小6年生)・梅尾舞李花さん(千代田中1年生)・宮本陽向(千代田中3年生)・小泉凜さん(千代田中3年生)が入賞されました!おめでとうございます!結果は下記の通りになります!

~選手権の部~

- 女子個人総合 第2位 跳馬 第1位・平均台 第2位
梅尾 舞李花さん(千代田中1年生)
- 女子個人総合 第5位 跳馬 第2位・ゆか 第3位
宮本 陽向さん(千代田中3年生)
- 女子個人総合 第8位
小泉 凜さん(千代田中3年生)

~共演大会小学生の部~

- 女子個人総合 第5位
大野 椿姫さん(八重東小6年生)



GYMさんが横断幕は千代田サンクス店に掲示されております!

KumahiraPark 北広島 LED に変わりました!

11月下旬から KumahiraPark 北広島・温水プール SuiSui・外灯の照明が LED 電気に変わりました!今まで以上に明るくなった KumahiraPark 北広島に是非お越しください!皆様のご利用お待ちしております!



千代田高校陸上部へ横断幕を寄贈しました!

11月5日に広島県三次市のみよし運動公園で広島県高校駅伝が行われ、見事千代田高校女子陸上部が6位入賞され中国大会の出場が決定したため、それを激励しどんぐり財団より横断幕を寄贈いたしました!

中国大会の結果は参加数が29組の中で18位でした!



元広島東洋カープ浅井樹氏から学ぶ野球セミナー開催!

12月9日(土)に KumahiraPark 北広島野球場にて元広島東洋カープ浅井樹氏・栗原樹氏を講師にお招きして「野球セミナー」を開催いたしました!野球教室では、元プロ野球選手からの指導に参加した選手たちも目を輝かせていました!野球やソフトボールに必要な技術や意識など今後の活動に活かせる内容が盛りだくさんの野球教室となりました!ご協力いただいた関係者様、誠にありがとうございました。



年末年始の営業についてのお知らせ

プール・トレーニングルーム 年末年始の営業について										
12/21 (水)	22 (木)	23 (金)	24 (土)	25 (日)	26 (月)	27 (火)	28 (水)	29 (木)	30 (金)	31 (土)
通常営業	通常営業	通常営業	通常営業	通常営業	通常営業	通常営業	通常営業	通常営業	通常営業	通常営業
1 (月)	2 (火)	3 (水)	4 (木)	5 (金)	6 (土)	7 (日)	8 (月)	9 (火)	10 (水)	
通常営業	通常営業	通常営業	通常営業	通常営業	通常営業	通常営業	通常営業	通常営業	通常営業	通常営業

1月9日(火)からの営業とさせていただきます。ご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。(一財)どんぐり財団

年末年始の営業時間については下記の通りになります。

- 温水プール・トレーニング最終営業日
12月22日(金)
- 温水プール・トレーニング営業開始日
1月9日(水)

本年も沢山ご利用頂き誠にありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします!

*月~土 13:00~21:00 (最終受付 20:30、木曜休館)
*日・祝 10:00~17:00 (最終受付 16:30)

facebook

Instagram

LINE



イベント情報やちょっとした発見などを日々更新しています!!!
Facebook・Instagram・LINE 上で「一般財団法人どんぐり財団」と検索してみてください。みなさまのいいね&フォローお待ちしております(*^^)v

スタッフのひとこと

12月となり本格的に寒くなってきましたね。12月はクリスマスがあり、子どもたちにとっては楽しみイベントですね!クリスマスが終われば年末に向けての準備!大掃除やおせちの仕込みだったり大忙しですね。2023年も残りわずかとなってきました!2024年を健康で迎えられるように寒いですがしっかり身体を動かしていきましょう!